

# 令和6年度 何北中学校 生徒の様子



# 綾部市新人体育大会 ソフトテニスの部・卓球の部 (9月21日・22日)



ソフトテニス部の金田さんが上林中との合同チームで団体優勝するとともに、東綾中の生徒とのペアで個人下級において優勝しました。卓球部は、団体女子準優勝、女子個人で大石さんが準優勝、男子個人で金定さんが準優勝という結果となりました。両部活動とともに夏休みから毎日暑い中、熱心に練習に取り組み、素晴らしい成果をつかみました。



# ブラスバンド部 地域での演奏

## 志賀郷地区敬老会(9月22日)

ブラスバンド部が志賀郷地区敬老会に参加させていただき、日頃お世話になっている多くの方の前で演奏を披露しました。盛大な拍手をいただいたり、演奏に合わせて歌っていただいたりと、生徒たちにとって充実感あふれる機会になったことをうれしく思います。

学校教育目標に掲げている「地域に貢献」につながる取組の機会となったこともうれしく思います。



# 避難訓練(9月25日)



I 学期とは異なった場所に避難する火災を想定した避難訓練(ショート訓練)を行いました。予告をせず、生徒たちが様々な場所にいる休み時間に実施しましたが、素早く全員が避難できました。

教頭先生からの講評の中では、命を守るためにすべきことや考えておくべきこと、想定にどうわれないことやその状況下で最善を尽くすこと、率先避難者になってほしいことなどをみんなで確認しました。

# 体育祭までの取組（～9月27日まで）



熱中症対策を行いながらの体育祭練習が続きましたが、直前の週には天候に恵まれ、屋外での活動ができました。3年生を中心に、色表現や競技練習を進めました。全員参加で、日に日に良くなっていく色表現を創り上げる過程に感動しました。

# 体育祭当日(9月28日)



晴天に恵まれ、体育祭スローガン「感全燃笑～Over the Top～」のもと、競技、色表現とともに練習の成果をだし、全員で素晴らしい体育祭を作り上げました。たくさんの方々の皆さまや地域の皆さんに応援していただきました。

# 体育祭当日(9月28日)



# 体育祭当日(9月28日)



# 体育祭当日 色表現 (9月28日)

青組テーマ 「青嵐」



赤組テーマ 「気炎万勝」



# 10月の全校朝礼(10月2日)



校長先生から、夏に行われた中学生交流会での発表の話を交えながら、「挨拶」について話がありました。

また、綾部市新人体育大会の伝達表彰も行いました。

# 飛び立て！中学生海外派遣事業研修報告会（10月11日）



綾部市の「飛び立て！中学生海外派遣事業」に参加した3名の本校生徒が報告会にて発表を行いました。報告会では、それぞれがテーマを決めて事業に参加し、日本とオーストラリアの文化の違いを肌で感じたことがうかがえました。

## コースターの寄付(10月1、3日)



今年度も福祉教育の一環として、家庭科の授業で作った作品をあやべ作業所と社協の家なごみに届ける取組を実施しました。今年度は全校生徒でコースターを作成し、きれいにラッピングしたものを生徒会役員が代表して両施設に届けました。

# 文化祭演劇発表・綾部市中学校連合音楽祭に向けて



10月も半ばになり、文化祭の演劇練習が本格的に始まりました。大道具や小道具の製作、舞台での演技練習、音響・照明の打ち合わせなど、各学年、アイデアを出し合いながら、準備や練習を進めています。

また、綾部市中学校連合音楽祭での発表に向けて「全校音楽」や「うたおう会」を行いながら、合唱練習を進めています。

# 是非、ご来校ください。

## ○何北ドリカムDAY（小中合同参観日） 10月23日（水） 10:00～

- ・今年度からブロックの全児童生徒が参加します。
- ・現在、中学3年生が小学校に出かけ、合唱指導を行う取組を進めています。



## ○文化祭 11月2日（土） 9:05～